

Liebe Genoss*innen,

will die DIE LINKE. Niedersachsen erfolgreicher sein, muss sie ihr **antikapitalistisches, antifaschistisches und ökologisches Profil schärfen**, bewegungsnah agieren und sich vor Ort verankern. Aus Erfahrung im Kreistag: Gute Ideen gewinne ich in Zusammenarbeit mit Initiativen, Vereinen und Engagierten vor Ort.

Die Niederlage der letzten Landtagswahl wurde bisher unzureichend analysiert. Was wir brauchen sind nicht etwa Diskussionen für eine R2G-Koalition, sondern präzisierte Positionen zu landesspezifischen Themen. Ich persönlich verfolge dafür eine **Strategie der „doppelten Opposition“**. Wir müssen die Landesregierung UND die Opposition im Landtag kritisieren. Wir stehen als einzige für soziale Gerechtigkeit, Ökologie und Antirassismus!

Als Kandidat zur Landtagswahl führte ich unzählige Gespräche – am Infotisch und an der Haustür. Die Mehrheit sympathisiert mit unserem Programm. Wo wir die bisherige Politik aber mittragen, verlieren wir an **Glaubwürdigkeit**. Diese gewinnen wir nicht zurück, indem wir unsere humanistischen Positionen zu offenen Grenzen relativieren. Klüger ist es sich in die Kämpfe vor Ort einzumischen!

Ich bin bei der Ökologischen Plattform und im Landessprecher*innenrat der AKL aktiv. Ich begreife die **unterschiedlichen Meinungen und die vielen Strömungen der Partei als Bereicherung** und als Chance eigene Positionen zu reflektieren. Ich werde mich für einen respektvolleren Umgang untereinander und eine solidarische Diskussionskultur einsetzen. Auch um für neue Mitglieder attraktiver zu werden.

Bisher ist mir unsere Partei streckenweise zu brav und zu sehr auf Promis, Parlamente und Regierungsbeteiligung fokussiert. Als Landesvorsitzender möchte ich unsere Partei **offensiver, frecher und unbequemer** machen. Und damit auch vor Ort und bei Wahlen erfolgreicher.

Danke und mit solidarischen Grüßen,

Christoph Podstawa

Christoph Podstawa, 36 Jahre, Lüneburg.

seit 20 Jahren in antifaschistische, ökologischen und linken Bewegungen aktiv

Seit 2016 Kreistagsabgeordneter mit 12 Anträgen und Anfragen

Direktkandidat LTW Wahlkreis 49
Mein Wahlplakat zur Landtagswahl:



Wahlergebnisse Lüneburg:

Wahlergebnis Wahlkreis 49:

Erststimme 7,3% (+3,6%)

Zweitstimme 7,5% (+3,6%)

Wahlergebnis Lüneburg:

Erststimme 9,2%

Zweitstimme 9,3%

Öffentlichkeitsarbeit:

2017: 13 Kommentare und 5 Videos

2018: bereits 8 Kommentare

Protestaktion zur Waffenschau
Lüneburg 18.8.2018

